

Monumento a los Artistas
Muriéanos Celebres.

Exposición Artística
de 1868.

Con fecha 11 de Marzo de 1868
accediendo a lo solicitado por el Exmo. Sr.
Presidente de esta comisión, se designó
conceder esa Pl. Sociedad los premios
que despues fueron publicados para recon-
poner a los expositoras que mas se dis-
tinguieron en la de Bellas Artes y Pintura
respectiva celebrada en el Museo Provincial.

El jurado elegido por aquellos adjudicó
los premios si bien proponiendo indicar
que U. S. - modifícase y se aumente,
ya en condiciones los premios concedidos;
como Secretario Director de aquél
concurso artístico hice si traves de la
Revolución de Setiembre esfuerzo, que
yo solo conozco, los cuales fueron con-
nados por un feliz éxito sin tener que
lamentar la mas insignificante perdida
o perjuicio en los objetos apuestos, y al

